

Xóchitl Osorio logra despertar al magisterio bronco de Veracruz.

Por: La Redacción. 25/04/2016

Xóchitl Osorio, Secretaria de Educación de Veracruz, ha logrado lo que visualizaba imposible hace algunos meses: despertar al magisterio disidente de Veracruz y crear las condiciones para un resurgimiento público masivo.

Aquí el listado de algunas de sus cuestionables decisiones:

- Avalar la represión a maestros que exigían diálogo en lugar de imposición de la evaluación punitiva. La represión incluyó la contratación de “golpeadores” quienes arremetieron por igual contra maestras, maestros y ciudadanos.
- Entrega total de la SEV al Equipo político de los Callejas, en detrimento de la calidad de la gestión (basta con revisar el organigrama para detectar el número de “puestos” que la actual Secretaria les ha concedido).
- Un total “desorden” en el proceso administrativo de la evaluación para la permanencia.
- Incumplimiento de compromisos públicos.
- Utilización del salario de los maestros como un mecanismo de presión autoritaria, prueba de ello, es la suspensión de pagos a maestros que se atrevieron a no presentar la evaluación punitiva, a pesar de que el proceso legal de defensa no se ha concluido.
- Incapacidad para diseñar e implementar una política educativa, reduciendo su gestión solo a una mala administración de las instrucciones federales.
- Falta de carácter y personalidad para defender al normalismo y a la educación pública, ante el embate institucional que pretende desaparecerlas.
- “Donar” terrenos de la Universidad Pedagógica Veracruzana a privados.
- Complicidad por no denunciar los múltiples desvíos de recursos, documentados por la Auditoría Superior de la Federación.
- Negociación con los líderes sindicales para controlar al magisterio.
- ...

Todas estas afrentas se han ido acumulando y a diferencia de otras ocasiones, el magisterio ya no está dispuesto a tolerarlas y se prepara desde todos los puntos de la geografía veracruzana para exigir lo que por derecho les corresponde.

Las últimas declaraciones de la Secretaria se han tomado como un reto para el magisterio, ya que con absoluta prepotencia anunció:

- que no cumplirá con el calendario de pagos,
- que no se realizará el pago de la compensación por el día del maestro como se venía haciendo en otros años y,
- que se heredarán deudas a la próxima administración.

En otras dependencias, maestros denuncian, que se les ha informado que no se pagarán los diversos adeudos que la SEV tiene con ellos.

Presentamos algunas de las acciones que ya están en curso para exigirle a la SEV cumpla con sus obligaciones, o bien presente las denuncias correspondientes contra aquellos funcionarios que tanto daño han hecho a la educación pública de nuestro estado.

- Movilización estatal el primero de mayo.
- Paro estatal el 16 de mayo.
- Dos acciones en curso:

altoxom

Oficinascentrales

Fecha de creación
2016/04/25